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經過自己的實際演示，我發現合作學習放在下學期果然是有他的

道理的，比起上學期的傳統教學，合作學習是一個更具挑戰性的一堂

課。因為在合作的這堂課裡許多本應該是學生所要準備的內容，都是

要由這堂課的老師所完成，如果沒有經過上學期傳統教學的訓練，想

必會合作學習會是一個不可能的挑戰。除了要準備學生的報告簡報之

外，還要準備補充資料給學生閱讀，同時補充資料還需謹慎篩選符合

學生程度的內容，這樣才能合作學習的概念能真正地去執行。 

雖然在上學期已經經歷過了傳統教學，但是合作學習又是另一種

不一樣的教學方式，從課室主體的改變就可以發覺，傳統教學中老師

是主體，而在合作教學裡面學生才是主體，因此藉由合作學習的演示

讓我深深的體會到，老師如何去引導學生以及帶領學生報告是一件非

常重要的事情。 

在這次的報告裡面，因為害怕時間的超過，所以將報告完後的小

測驗改由老師提問，另外也縮減問題的數目，但是這也造成計分板的

使用率降低，學生間的互動變少，所以我下次需要考慮到的是如何能

在有限的時間內讓計分板手用效率提升，也增加學生之間的互動，在

聽過其他同學的報告後發現利用專家小組的教學方式，可能是個快速

學習何有效增加學生間互動的方式，這可以做為我以後教學上的參

考。 


